

# PUBLIK

## Program Police Goes Go To School, Kanit Kamsel SatLantas Polres Pangkep Beri Imbauan Tertib Lalulintas

HermanDjide - [PANGKEP.PUBLIK.CO.ID](http://PANGKEP.PUBLIK.CO.ID)

Feb 22, 2023 - 21:52



*Program Police Goes Go To School, Kanit Kamsel SatLantas Polres Pangkep Beri Imbauan Tertib Lalulintas*

PANGKEP- Kanit Kamsel SatLantas Polres Pangkep Aiptu St Hatija kini melakukan kunjungan sejumlah sekolah melalui program Police Goes Go To School dengan memberikan imbauan tertib Lalulintas seperti halnya dilaksanakan di SMK 2 Pangkep Rabu (22/2/2023).

Kehadiran Police Goes Go To School di SMK 2 Pangkep disambut oleh Kepala Cabang Dinas Pendidikan Wilayah 1X Pangkep Djumain S.pd.M.pd dan Kepala sekolah SMK 2 Pangkep Rusli Wahid,

Menurut Kanit Kamsel SatLantas Polres Pangkep Aiptu St Hatija bahwa kehadiran program Police Goes Go To School ini, untuk menghimbau para pelajar tertib lalulintas dan membentuk organisasi Patroli Keamanan Sekolah (PKS).

Dia menjelaskan bahwa pentingnya para pelajar mengetahui dan menyadari tertib lalulintas, semua itu demi menghindari hal hal yang tidak diinginkan saat mengendar motor atau mobil di jalan

Selain itu, Kanit Satlantas Polres Pangkep yang dikenal aktif menjalankan tugas menekankan kepada pelajar agar jangan ngebut, bonceng tiga serta knalpot biasanya bunyi besar yang dapat mengganggu masyarakat lainnya.

Semua itu diharapkan kepada siswa agar senantiasa mentaati aturan Lalulintas demi keselamatan saat berkendara di jalan, apalagi di jalan poros.

Selain itu pembentukan organisasi PKS, salah satu wadah bagi pelajar untuk berlatih dalam melaksanakan diberbagai kegiatan lalulintas di sekolah.

Sementara itu Kacabdis Wilayah 1X Pangkep Djumain mengucapkan terimakasih kasih kepada Kapolres Pangkep dan jajaran Kesatuan Lalulintas Polres Pangkep.

" Dengan program Goes Go To School ini, tentunya kesempatan besar pihak anak anak kita untuk memperoleh pendidikan khususnya tertib lalulintas" ujarnya.

Kemudian pembentukan PKS di sekolah, adalah hal yang sangat besar manfaatnya untuk anak anak kita, sebab didalamnya ada wadah mereka untuk menimba ilmu lalulintas sekaligus melakukan latihan pengamanan masing masing di sekolahnya sesuai aturan Lalulintas. ( Herman Djide)